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                                                                                  Veranstaltungsort 
Golfclub Schloss Schönborn 

                 A-2013 Schönborn 
               Tel: + 43 2267 - 2863 

  
 

Turnierinformation 
 

Registrierung 
Registrierung bis Mittwoch, 07. August 2024, 14:00 Uhr. Vor Ort im Sekretariat oder bei Turnierdirektor Hans 

Kienesberger unter den Tel.Nr. +43 664/88524740 od. +43 664 4430602 

 

Registration until Wednesday, August 7, 2024, 2:00 p.m. On site at the secretariat or with tournament 

director Hans Kienesberger on +43 664/88524740 or +43 664 4430602 

 

Start: Vormittag ab 07:30 TEE 1 und 10     Änderung vorbehalten!! 

            Nachmittag ab 12:30 TEE 1 und 10 

 

Caddies und Entfernungsmessgeräte sind erlaubt! 

Caddies nur mit Turnschuhen!!!! 

Short sind erlaubt! 

Caddies and distance measuring devices are allowed! 

Caddies only with sneakers!!!! 

Shorts are allowed! 

„Ein-Ball-Regel“ Musterplatzregel G-4 für Pros und Amateure 
Während einer Runde muss jeder Ball, mit dem der Spieler einen Schlag macht, von der gleichen 
Marke und mit dem gleichen Modell sein, wie er in einem einzelnen Eintrag auf der aktuellen Liste 
der zugelassenen Golfbälle zu finden ist. 
 
“One Ball Rule” Model Local Rule G-4 
“During a round, each ball at which the player makes a stroke must be the same brand and model as 
found in a single entry on the current List of Conforming Balls. 
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Musterplatzregel G-11 und 12: 
 Während einer Runde darf ein Spieler nur das/die von der Spielleitung genehmigte Yardage Book verwenden 

und darf keinerlei geschriebene, gedruckte, elektronische oder digitale Materialien nutzen, die ihm beim 
Lesen der Spielinie für einen Schlag auf dem Grün helfen 
Strafe für Verstoß: Erster Verstoß Grundstrafe 
                    Zweiter Verstoß - DQ 

 
Additional Guidance on Model Local G-11 and 12: 
 During a round, the player may use only the yardage book(s) approved by the Committee. This 

restriction also applies to any other maps of the course, including hole-location sheets. 

 During a round, a player must not use any written, printed, electronic or digital materials to help with 

reading their line of play for any stroke to be made from the putting green.    
 Penalty for Breach of Local Rule: First - General Penalty, Second - DQ 
 

Die endgültigen Startzeiten werden am Mittwoch, 07.08.2024 ab 16:00 Uhr im Clubhaus 
ausgehängt, per E-Mail versendet und auf http://www.golf.at veröffentlicht. 

The final tee times will be posted in the clubhouse on Wednesday, August 7, 2024 from 4:00 p.m., 
sent by email and published on http://www.golf.at. 

Absc: Damen – Blau, Herren – Weiß 

CUT 

Damen: Die besten 21 und schlaggleiche Spielerinnen nach Beendigung der 3 Runde. 

Herren: Die besten 90 und schlaggleiche Spieler nach Beendigung der 2. Runde.  

Herren: Die besten 57 und schlaggleiche Spieler nach Beendigung der 3. Runde 

 
Scoring: Verwendung der Elektronischen Scorecard: 
 
Grundsätzlich ist die Verwendung der Elektronischen Scorekarte bindend, sollte eine Spielerin oder 
Spieler bei der Verwendung Probleme haben so sollte/muss sie oder er sich bei der 
Wettspielleitung melden.  
Bitte kontrollieren Sie dies, falls Sie Probleme mit dem Login haben, kommen Sie bitte zumindest 
1h vor Beginn Ihrer Runde ins Tournament Office. 
SCORING: ELECTRONIC SCORECARD: 
In principle, the use of the electronic score card is binding. If a player has problems using it, he or she 
must contact the competition management and, if necessary, will be given a score card.  
Please check about one hour before your start time that the transmission of the ESC to your 
phones is correct. 
 
Turnierdirektor: Hans Kienesberger, Tel: +43 664 88 52 4740 od. +43 664 44 30 60 
Head Referee: Wilfried Glawischnig, Tel: +43 676 7390230 
Referees: Helmuth Kern, Willhelm Müller, Dietmar Mader-Cede 
 
 
 

 

 


